

Fecha: 17-01-2026
Medio: La Estrella de Antofagasta
Supl.: La Estrella de Antofagasta
Tipo: Noticia general
Título: Certifican a nuevos 21 proveedores

Pág.: 5
Cm2: 276,6
VPE: \$ 229.037

Tiraje: 6.200
Lectoría: 28.739
Favorabilidad:
 No Definida

Certifican a nuevos 21 proveedores

Esto, tras el exitoso cierre del programa de desarrollo impulsada por El Abra y la Asociación de Industriales AIA.



SE TRATA DE PROVEEDORES DE LA INDUSTRIA DE TOCOPILLA, CALAMA, ALTO EL LOA Y OLLAGÜE.

Cristian Castro Orozco
La Estrella

Fueron en total 21 empresas proveedoras de las comunas de Calama, Tocopilla, Alto El Loa y Ollagüe, quienes esta semana lograron su certificación respecto al trabajo que desarrollan, luego que finalizaron de forma satisfactoria su participación en una nueva edición del "Programa de Desarrollo de Proveedores 2025".

Recordemos que este programa se estructuró como un espacio de aprendizaje enfocado en una serie de módulos de capacitación que abordaron competencias clave para la prestación de servicios en la industria minera.

Entre las materias abordadas, se encuentran áreas como administración de contratos, seguridad y salud ocupacional, gestión financiera, marketing y herramientas para mejorar la productividad y

gestión empresarial, todas en miras de un fortalecimiento de las capacidades técnicas y logísticas de la cadena de proveedores de la región.

PARTICIPANTES

Tras un proceso de formación y acompañamiento, las 21 empresas regionales -7 pertenecientes a Tocopilla y 14 a Calama, Alto El Loa y Ollagüe- reforzaron conocimientos fundamentales para un mejor desempeño y preparación para integrarse de manera competitiva en el ecosistema de la gran minería del cobre.

Sobre este respecto, la participante funcionaria del área de administración de la empresa TEKNIUM de Calama, Karen Campos, expresó que "sin duda esto es un beneficio, ya que pudimos profundizar en materias para postular con mejores herramientas a diferentes proyectos y licitaciones, por lo que es

muy importante saber cómo se hacen realmente este tipo de procedimientos".

INICIATIVA

Cabe precisar que esta iniciativa es liderada por minera El Abra, y ejecutada por la Asociación de Industriales de Antofagasta (AIA), para así entregar mayor apoyo a las empresas locales que se desempeñan en la industria.

En esta línea, el gerente de sustentabilidad de El Abra, Gonzalo Larroulet, resaltó el impacto en las comunidades de estas certificaciones.

"Creemos en el poder de las alianzas locales, por eso en nuestro programa creamos espacios de aprendizaje y conexión que abren nuevas oportunidades para empresas de la región. Seguiremos trabajando en esta línea para seguir aportando al crecimiento de los proveedores locales", dijo. ☀